

Hygienekontrolle durch EYECO.ch mit Zertifikation für Tattoo-, Piercing- und Permanent Make-up-Studios



Kosmetische Tätowierungen sind in der breiten Bevölkerung sehr beliebt, aber nach welchen Kriterien sucht sich ein Kunde ein Kosmetikstudio aus?

An oberster Stelle steht die Hygiene, denn das schönste Permanent Make-up wirkt nicht, wenn danach eine Infektion aufgrund mangelnder Sauberkeit auftritt!

Wie weiss ich, ob das Studio meiner Wahl die hygienischen Bedingungen erfüllt? Auf den 1. Januar 2006 traten gesetzliche Bestimmungen mit Anforderungen an Materialien, die für das Tätowieren, das Piercen und das Aufbringen von Permanent Make-up, verwendet werden, in Kraft. Diese Bestimmungen sind in der Verordnung des EDI enthalten. Gestützt auf diese Bestimmungen wurden von Fachpersonen und dem Bundesamt für Gesundheit (BAG) entsprechende Richtlinien erarbeitet, welche nun vom BAG zur Anwendung empfohlen werden. Diese Kontrollen werden von der Firma EYECO.ch (gegr. 2006) durchgeführt und die Zertifikate nach bestandener Kontrolle ausgehändigt.

Folgende Punkte werden berücksichtigt:

- Ablauf der Ausführung mit allen Details
- Einsatz der diversen Desinfektionsmittel
- Behandlung der kontaminierten Instrumente und Ablageflächen
- Persönliches Auftreten der Inhaberin / des Inhabers
- Daten der diversen Reinigungs- und Sterilisationsgeräte
- Protokollführung über die Wartung aller technischen Geräte
- Infrastruktur der Räume, inkl. WC
- Hygieneplan
- Entsorgung der kontaminierten, spitzen Gegenstände

Das Zertifikat sowie ein Aufkleber, der am Eingang angebracht werden kann, ist ein Aushängeschild für ein Studio der Top-Klasse mit hoher Professionalität und Seriosität.

Es versteht sich von selbst, dass im Zusammenhang mit der Kontrolle eine individuelle und den Gegebenheiten angepasste Beratung angeboten wird.

Zu meiner Person:

Mein Name ist Natalie Garcia. Ich führe seit vier Jahren die Kontrollen der Tattoo-Studios nach den Verbandsstatuten des Verbands Schweizer Berufstätowierer (VST) regelmässig einmal jährlich durch. Im Hinblick auf die Intensivierung der Kontrollen habe ich im Jahre 2006 die Firma EYECO.ch gegründet.

Dank meiner medizinischen Ausbildung und Berufserfahrung seit dem Jahre 1989, u.a. im Bereich Pathologie und Hygiene, verfüge ich über das nötige Know-How, um diese Kontrollen auf dem Niveau einer ISO-Zertifikation selbstständig und unabhängig durchzuführen zu können.

Weitere Infos finden Sie unter: www.eyeco.ch